

Sharing is caring: Vielen Dank für Ihr Feedback!

Feedback von Fachleser/-innen ist immer eine tolle Resonanz auf das, was wir erreichen möchten: fundiert informieren, Impulse setzen und zum Austausch anregen. Daher war unsere Freude groß, als wir im Oktober Leserpost erhielten. Wir bedanken uns bei Dr. Jan Ashrafnia für seinen Kommentar, den wir mit freundlicher Erlaubnis hier gerne wiedergeben möchten:

„Ich habe mit großem Interesse das Interview mit Dr. Michael Weiss zur **ProAge-Zahnmedizin** in der ZWP 9/25 gelesen. Endlich wird ein Thema, das in der Praxis oft vernachlässigt oder als unattraktiv empfunden wird, so dargestellt, dass es für jüngere Kolleg/-innen greifbar und ansprechend wirkt. Besonders überzeugend ist die Wahl des Begriffs ProAge. Er bricht mit dem Defizitdenken der klassischen ‚Alterszahnmedizin‘ und vermittelt stattdessen Dynamik, Wertschätzung und Aufbruchsstimmung. Diese positive Sprache macht das Thema nicht nur für Patient/-innen attraktiver, sondern entfaltet auch eine starke motivierende Wirkung im Team. Seit vielen Jahren ist meine Praxis selbst intensiv in diesem Bereich tätig. Die von Dr. Weiss beschriebenen Erfahrungen und Vorteile kann ich aus der täglichen Arbeit vollumfänglich bestätigen: fachliche Vielfalt, gesellschaftliche Bedeutung und eine enorme Chance, im Team Dynamik, neue Motivation und Verantwortungsbewusstsein zu schaffen. **Es braucht genau solche Beispiele, um Vorurteile abzubauen und Neugier zu wecken.** ProAge gehört nicht in die Nische, sondern ins Zentrum unseres Berufsalltags. **Ihr Beitrag ist ein wichtiger Schritt in diese Richtung.**“

(Dr. medic stom. Jan Ashrafnia, La Vie – 360° Gesundheit, Dorsten)

Auch Sie finden Beiträge wichtig und relevant oder möchten bestimmte Themen aufbereitet sehen - dann sagen Sie es uns!

We freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme per Mail:
m.hartinger@oemus-media.de

Hier gehts zum Interview
im E-Paper ZWP 9/25.



ZFA- Ausbildungs- zahlen steigen

Die aktuellen Zahlen der bis 30. September 2025 abgeschlossenen neuen ZFA-Ausbildungsverträge bei Zahnärzt/-innen zeigen: **Im neuen Ausbildungsjahr, das am 1. August 2025 begonnen hat, gibt es nochmals eine deutliche Zunahme im Vergleich zu den Vorjahren.** Zwischen 1. Oktober 2024 und 30. September 2025 wurden bundesweit 17.396 neue Ausbildungsverträge für ZFA abgeschlossen (alte Bundesländer: 15.385, neue Bundesländer: 2.011). Damit verstetigt sich die hohe Ausbildungsleistung der Zahnarztpraxen mit einem Plus von 7,53 Prozent (**alte Bundesländer: +6,97 Prozent, neue Bundesländer +11,97 Prozent**).

Weitere Infos zur bundesweiten ZFA-Azubi-Kampagne der (Landes-)Zahnärtekammern und BZÄK auf: www.zfa-beruf.com.

Quelle: BZÄK | Klartext 10/25

minilu.de | *van Saack*
MEDICAL-FASHION

